

## Wir vom Förderverein Haus Hall ...

... unterstützen Projekte, die Menschen mit Behinderung in den Diensten und Einrichtungen der Stiftung Haus Hall zugute kommen.

Unser Verein gibt Rückenwind für Anschaffungen, die

- Menschen in Bewegung und in Kontakt bringen,
- Kreativität und Miteinander fördern,
- von möglichst vielen Menschen genutzt werden,
- Lebensfreude und Lebensqualität bieten,
- nicht aus öffentlichen Mitteln finanziert werden.



# Wir geben Rückenwind!

## Wie wir aufgestellt sind

Mitglieder, Spenderinnen und Spender tragen unsere Gemeinschaft. Manche bleiben uns ein Leben lang treu. Seit vielen Jahren haben wir eine stabile Mitgliederzahl von gut 300.

Unser Vorstand arbeitet ehrenamtlich. Die Verwaltungskosten sind minimal. So kommen Spenden und Mitgliedsbeiträge tatsächlich bei denen an, für die sie gedacht sind.

In der Öffentlichkeit treten wir dafür ein, dass Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Behinderung ihren Platz in der Gesellschaft finden und am öffentlichen Leben teilhaben – mit ihren Fähigkeiten und Beeinträchtigungen.

## Unsere Förderprojekte

Der Förderverein Haus Hall e.V. ist als gemeinnützig anerkannt. Er wurde 1980 gegründet, insbesondere von Eltern und Angehörigen. Seitdem haben wir zahlreiche Vorhaben unterstützt. Hier einige jüngere Beispiele:

- Ausstattung und Gestaltung der Außenanlagen der Kita Mose in Coesfeld
- Outdoor-Fitness-Parcours auf dem Stiftungsgelände in Gescher und bei der Marienburg Coesfeld
- Graffiti-Projekt zur Gestaltung eines Pausencontainers auf der Naturland-Plantage der Werkstätten Haus Hall in Coesfeld
- Therapieschaukel für die Förderschule
- Hochbeet für den Garten einer Wohnstätte
- Spezialfahrräder für Wohngruppen und Werkstattbeschäftigte
- Ausstattung und Einrichtung von Snoezel-Räumen



## Wie wir helfen

Unsere finanziellen Mittel bestehen aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden und Bußgeldern. Sie werden nur im Sinne der Gemeinnützigkeit verwendet und gezielt und nachprüfbar bestimmten Projekten zugeführt.

Wie wir konkret helfen? Über Förderanträge für große und kleine Anschaffungen, die in der Regel von Mitarbeitenden der Stiftung Haus Hall gestellt werden.

Gute Ideen sind uns immer willkommen. Oft entwickeln sie sich im Austausch mit Mitarbeitenden oder Angehörigen.



## Helfen auch Sie!

Mit einer Geburtstags-, Firmen- oder Vereinsspende oder mit Ihrem Mitgliedsbeitrag erreichen und erfreuen Sie viele Menschen, überall in Haus Hall.

Helfen Sie, auf unsere Einrichtung und unsere Arbeit aufmerksam zu machen. Sprechen Sie über uns und gern auch mit uns, wenn Sie Ideen und Anregungen haben.

Ihr Ansprechpartner in unserem Vorstand:  
Andreas Langer, 1. Vorsitzender  
Tel. 02542 2893  
E-Mail: foerderverein@haushall.de

# Lebensfreude für Menschen mit Behinderung



### Unsere Spendenkonten

Sparkasse Westmünsterland  
IBAN DE30 4015 4530 0053 0388 24  
BIC WELADE33WXXX

DKM Darlehnskasse Münster eG  
IBAN DE09 4006 0265 0047 0395 00  
BIC GENODEM1DKM

Volksbank Westmünsterland eG  
IBAN: DE34 4286 1387 3541 9805 00  
BIC: GENODEM1BOB



Mehr erfahren  
und online spenden:

[www.haushall.de/  
stiftung/  
foerderverein](http://www.haushall.de/stiftung/foerderverein)

Wir vom Förderverein wollen helfen,  
damit aus Träumen Wirklichkeit wird.  
Helfen Sie mit! Ihre Unterstützung  
schafft neuen Rückenwind für weitere  
Projekte!